

L'hôpital d'Avignon vient d'obtenir le feu vert des autorités pour lancer son grand projet de rénovation et d'extension. Une opération à 155,6 millions d'euros qui va s'étaler sur près de dix ans. Au programme notamment, la réhabilitation des deux tours historiques de 1981 et l'extension des urgences. Au total, 25 000 m<sup>2</sup> vont être rénovés et 7 000 m<sup>2</sup> supplémentaires vont être créés, rapporte [LE DAUPHINE LIBERE](#) / T : 04.76.88.71.00. [www.ch-avignon.fr](http://www.ch-avignon.fr)